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Ata da Trigésima Primeira Reunião da Quarta 

Sessão Ordinária do Sétimo Período da Décima 

Nona Legislatura, realizada no dia 28 de Maio 

de 2024. 

Aos vinte e oito dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e quatro, às 

dezoito horas, nesta cidade de Valença, Estado do Rio de Janeiro, em sua sede à 

Praça XV de Novembro, 676, na sala do Plenário, reuniram-se à Câmara 

Municipal de Valença, sob a Presidência do Exmo. Sr. Vereador Eduardo Lima 

Santana de Ávila, os Exmos. Edis: Ailton Geraldo Batista da Silva (Dr. Ailton 

Batista), Bernardo Souza Machado (Bernardo Machado), David Barbosa 

Nogueira (David Nogueira), Fabiani Medeiros Silva (Fabiani Vasconcellos), 

José Amauri Ferreira Lima (Amauri Lanterneiro), José Reinaldo Alves Bastos 

(Naldo), Paulo Celso Alves Pena (Celsinho do Bar), Pedro Paulo Magalhães 

Graça (Pedro Graça) e Saulo de Tarso Pereira Corrêa da Silva (Saulo Corrêa). 

Em seguida, o Senhor Presidente convidou a todos para rezarem a oração do Pai 

Nosso. Iniciando o expediente, o Presidente Eduardo Lima Santana de Ávila 

solicitou à 1ª. Secretária, Fabiani Medeiros Silva, que fizesse a chamada dos Srs. 

Vereadores, respondendo a presença os Exmos. Edis: Ailton Geraldo Batista da 

Silva (Dr. Ailton Batista), Bernardo Souza Machado (Bernardo Machado), 

David Barbosa Nogueira (David Nogueira), Eduardo Lima Santana de Ávila 

(Dr. Eduardo Ávila), Fabiani Medeiros Silva (Fabiani Vasconcellos), José 

Amauri Ferreira Lima (Amauri Lanterneiro), José Reinaldo Alves Bastos 

(Naldo), Paulo Celso Alves Pena (Celsinho do Bar), Pedro Paulo Magalhães 

Graça (Pedro Graça) e Saulo de Tarso Pereira Corrêa da Silva (Saulo Corrêa). 

O Vereador Eduardo Martinez Rodriguez Hanke (Dr. Eduardo Hanke) 

justificou sua ausência por motivo de agenda profissional na cidade do Rio de 

Janeiro, em busca de melhorias para o município. O Vereador Fábio Antônio 

Pires Jorge (Fábio Antônio) justificou sua ausência por estar cumprindo 

compromisso fora da cidade de Valença. Havendo quórum legal, o Presidente 

Eduardo Lima Santana de Ávila iniciou a leitura do expediente, que constou do 

seguinte: Dispensa da leitura da ata da sessão do dia 23/05/2024 e aprovação da 

mesma, passando a leitura à 1ª. Secretária, Fabiani Medeiros Silva. Ofícios nºs. 

326, 327, 328 e 329/2024/GAB/PMV-RJ, do Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal de Valença, Luiz Fernando Furtado da Graça, em resposta à 

indicação e aos requerimentos dos senhores Vereadores. Em seguida, o 

Presidente Eduardo Ávila convidou a Secretária Municipal de Fazenda, Flávia 

Guimarães Silva, para fazer sua explanação. A Secretária cumprimentou a todos 

e deu algumas informações sobre o que ia ser apresentado. Iniciou sua 

apresentação com o demonstrativo das metas fiscais referentes ao 1º 

quadrimestre de 2024 com fundamento no § 4º do Art. 9º da LC 101 de 

2000: Total das Receitas Correntes, Receita de Capital e Receita Intra-

orçamentária: receita prevista R$ 401.941.986,42 (100%) e realizada R$ 

166.676.105,71 (41,47%). Total das Despesas Correntes, Despesas de 

Capital, Reserva de Contingência e Despesa Intra-Orçamentária: dotação 

inicial = R$ 401.941.986,42; valor empenhado = R$ 172.530.206,46 
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(42,92%); valor liquidado = R$ 113.321.393,64 (65,68%). Total das 

Despesas por função: valor inicial da dotação = R$ 401.941.986,42; valor 

atualizado = R$ 414.412.881,89; valor empenhado = R$ 172.530.206,46 

(41,63%); valor liquidado = R$ 113.321.393,64 (65,68%). Manutenção e 

Desenvolvimento do Ensino: limite mínimo a aplicar = R$ 13.833.874,36 

(25%); valor aplicado = R$ 11.731.234,41 (21,20%); percentual calculado 

sobre o valor da receita resultante de impostos e taxas arrecadados pelo 

município no valor de R$ 55.335.497,43, conforme art. 101 da LRF. 

Mínimo 70% FUNDEB na Remuneração dos Profissionais Educação 

Básica: limite mínimo a aplicar = R$ 14.599.619,51 (70%); valor aplicado 

= R$ 30.655.548,12 (147,03%); percentual calculado sobre o valor das 

Receitas recebidas de Transferências de Recursos do FUNDEB, no valor 

de R$ 20.856.599,31. Informou que a Prefeitura Municipal de Valença 

está complementando com recursos próprios. Manutenção da Saúde: 

limite mínimo a aplicar = R$ 8.300.324,61 (15%); valor aplicado = R$ 

10.113.405,13 (18,28%); percentual calculado sobre o valor da receita 

resultante de impostos e taxas arrecadados pelo município no valor de R$ 

55.335.497,43, conforme art. 101 da LRF. Gastos com Pessoal - 12 meses: 

limite legal = 202.913.255,66 (54%); limite de alerta = 182.621.930,09 

(48,60%); limite prudencial = 192.767.592,88 (51,30%); despesas com 

pessoal = 170.449.931,57 (45,36%); fonte: RCL – R$ 375.765.288,27. 

Logo após, a Secretária Flávia Guimarães colocou-se à disposição para as 

perguntas dos Vereadores. Os Vereadores Saulo Corrêa e Ailton Batista 

fizeram perguntas à Secretária. Em seguida, a Secretária Flávia despediu-se. 

Logo após, o Presidente Eduardo Ávila convidou o Secretário Municipal de 

Saúde, Sr. Paulo Roberto Russo, para fazer suas explanações. O Secretário 

cumprimentou a todos e iniciou a prestação de contas do 1º quadrimestre de 2024 

(janeiro a abril de 2024), em cumprimento à Lei Complementar nº. 141, de 

13/01/2012. Receitas FMS (R$) no Período: Receitas Orçamentárias = R$ 

24.290.940,43; Receitas de Capital = R$ 0,00; Receitas Extra-Orçamentárias 

= R$ 16.112.242,38; Receitas Totais = R$ 40.403.182,81. RREO (Relatório 

Resumido de Execução Orçamentária): Receitas Impostos e Outras 

Vinculadas ao SUS = R$ 55.335.497,49; Despesa Total com Saúde 

(Liquidada) = R$ 27.704.741,69; Despesas com Recursos Próprios 

(Liquidada) = R$ 10.113.405,13; Despesas com Outros Recursos (Liquidada) 

= R$ 17.591.336,56; % EC 29 – Lei Compl. 141 = 18,28. Comentários: 1- 

Observado que as despesas com recursos próprios nas ações e serviços de 

saúde no primeira quadrimestre, ficaram acima do mínimo preconizado, com 

18,28% pelo valor liquidado e 17,49% pelo valor pago; tal valor representa 

um percentual de 21,5% acima do limite mínimo preconizado pela L.C. 

141/2012, que é de 15% (despesas liquidadas); 2- Considerando a despesa 

total com saúde liquidada pela população estimada, proporcional ao período, 

observado um valor médio de R$ 1.220,68 de despesas por habitante; 3- Na 

disposição das subfunções de despesa da saúde, as mesmas foram 

classificadas em: 36,4% como despesas na atenção básica, 57,9% assistência 
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hospitalar e ambulatorial, 1% suporte profilático e terapêutico e 4,7% outras 

subfunções; 4- Com relação às receitas do SUS, o Fundo Municipal de Saúde 

de Valença recebeu R$ 23.083.533,26 do Fundo Nacional de Saúde e apenas 

R$ 765.605,37 do Fundo Estadual de Saúde. Não houve auditorias no período. 

Rede Física Prestadora de Serviços ao SUS = 01 estabelecimento estadual e 

57 estabelecimentos municipais. Internações (janeiro a março/24): ocorreram 

1.944 internações de munícipes valencianos, das quais 1.760 internações 

(91%) foram nos hospitais do próprio município e 184 (9%) em outros 

municípios referenciados, como Volta Redonda, que internou 65 valencianos, 

ou 3% do total; nos hospitais de Valença ocorreram 2.009 internações de 

janeiro a março de 2024, sendo 1.760 (88%) de moradores do município e 249 

(12%) de residentes oriundos de outros locais; ainda sobre o total de 

internações realizadas no município, no período analisado, 1.716 (85,4%) 

foram no Hospital Escola, 160 (8%) no Hospital de Santa Isabel, 105 (5,2%) 

no Hospital de Conservatória e 28 (1,4%) na Santa Casa da Misericórdia de 

Valença; a taxa de internação nos hospitais do município foi de 10,4%. Como 

principais causas de internações de munícipes valencianos (Grupo – CID 10), 

teve: 1º- 396 internações por doenças do aparelho circulatório, 2º- 175 

internações por doenças do aparelho digestivo, 3º- 149 internações por 

doenças do aparelho geniturinário, 4º- 142 internações por doenças do 

aparelho respiratório; entre as 1.944 internações, 90 (4,6%) são pertencentes 

ao grupo de internações por causas sensíveis à Atenção Primária. Produção 

Ambulatorial (janeiro a março/24): foram realizados 291.514 procedimentos, 

dos quais 251.708 (86%) foram de média complexidade. Comparando ao 

mesmo período do ano de 2023, quando a produção ambulatorial realizada foi 

de 310.642 procedimentos, pode-se observar que houve uma queda de 6%, 

que se explica pelo fato de o município estar passando por fase de 

implantação de sistema de informação. Ressalta-se, porém, que não será 

perdida a produção, uma vez que a mesma será reapresentada nas próximas 

competências. Mortalidade 1º quadrimestre/24 = 233 óbitos; como principais 

causas dos óbitos tiveram: 1º- doenças do aparelho circulatório, 2º- 

neoplasias, 3º- doenças do aparelho respiratório, 4º- doenças do aparelho 

geniturinário. Indicadores mortalidade 1º quadrimestre/24: 04 óbitos infantis, 

04 óbitos fetais, 00 óbito materno, 11 óbitos mulheres idade fértil; Coeficiente 

UEMURA (% óbitos acima de 50 anos) = 82,8%; % de óbitos acima de 70 

anos = 57,1%; nº óbitos prematuros DNCT (30 a 69 anos) = 51; na população 

acima de 50 anos, ocorreram 193 óbitos, representando 82,8% do total de 

óbitos, permanecendo, portanto, na principal faixa do coeficiente UEMURA 

(melhor quando 75% tem mais que 50 anos); na faixa etária acima de 70 anos, 

teve 133 óbitos, ou seja, 57,1% do total do número de óbitos registrados no 

período; 96,5% dos óbitos foram com causas básicas definidas. Nascidos 

Vivos 1º quadrimestre/24 (dados provisórios) = 223; sendo que 80,2% foram 

de mães que tiveram 7 ou mais consultas de pré-natal; 13,9% com mães 

abaixo de 19 anos, consideradas assim como gravidez de adolescência; 12,5% 

registraram peso ao nascer abaixo de 2.500g, sendo considerados de baixo 
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peso; 47,9% foram oriundos de parto normal. Informações Epidemiológicas: 

Notificações de Agravo = 1.679; DNC (Doenças de Notificação Compulsória) 

= 1.466; DNC Encerradas = 1.466 (100%); DNC Positivas = 926 (63,1%); 

Lotes SINAN = 25; Amostras Água = 299; Tuberculose = 11 novos casos; na 

coorte, 16 altas, sendo 09 curas (56%), 04 abandonos, 02 recidivas, 01 óbito; 

Hanseníase = 00; Hepatites = 01. Vigilância Ambiental: dengue (1.019 

notificados, 484 confirmados e 02 óbitos), zika (nenhuma notificação), 

chicungunya (nenhuma notificação), febre amarela (nenhuma notificação), 

febre oropouche (01 notificado e 01 confirmado), varíola bovina (01 

notificado e 01 confirmado), nº. de visitas (meta 80%) = 40.997 (100%) – 1º 

ciclo e 40.997 (100%) – 2º ciclo; LIRAS = 01 - baixo risco. Dados e 

informações epidemiológicas Covid-19: 1.621 notificados e 276 positivados. 

Vigilância DANT: violência interpessoal/autoprovocada = 74, violência 

interpessoal/autoprovocada contra mulher = 68, violência contra a criança e 

adolescente = 17, violência/tentativa suicídio = 18, intoxicação exógena = 01, 

queda moto = 56, HAS = 64.919, DM = 21.289, insulinodependente D1 + D2 

= 8.936, câncer = 2.429, obesos = 15.791. Obs.: ocorreram no município 04 

óbitos por suicídio no 1º quadrimestre de 2024. Vigilância em Saúde do 

Trabalhador: Procedimentos: consulta médica em saúde do trabalhador = 624, 

consulta de profissional de nível superior na Atenção Especializada = 617, 

coleta de material para exame citopatológico = 88, coleta de material para 

exame laboratorial = 176, avaliação antropométrica = 49, acompanhamento de 

paciente em terapia nutricional = 13, teste rápido para detecção de infecção 

pelo HIV = 21, teste rápido para detecção da hepatite C = 21, teste rápido para 

sífilis = 21, teste rápido para detecção de infecção pelo HBV = 21, 

administração de penicilina para o tratamento de sífilis = 04, aferição de 

pressão arterial = 162, atividade educativa em saúde do trabalhador = 23, 

exame covid-19 = 246. Durante o 1º quadrimestre de 2024, foram realizadas 

atividades de fiscalização, em parceria com a equipe de Vigilância Sanitária e 

também atividades de prevenção e promoção em saúde com empresas do 

município. Assistência Farmacêutica: no 1º trimestre de 2024, foram atendidas 

23.360 receitas pela Farmácia Municipal, com uma média de 167 tipos de 

medicamentos distribuídos mensalmente. Comissão de Mandados Judiciais: 

durante o 1º quadrimestre, 1.473 pessoas foram assistidas pela Comissão de 

Mandados Judiciais, totalizando 3.329 atendimentos, dentre os quais, o 

fornecimento de 407.746 medicamentos, 05 pacientes com serviço home care 

e uma média de 87 pacientes assistidos com oxigenoterapia. Por processos 

judiciais a média mensal de atendimentos foi de 105 pessoas. Polo de 

medicamentos do componente especializado: no polo de Valença, teve 486 

pacientes cadastrados mensalmente no 1º quadrimestre de 2024, que tiveram 

dispensadas, aproximadamente, 78 apresentações de medicamentos do 

Componente Especializado da Assistência Farmacêutica. Considerações 

Finais / PAS 2023: Diretriz 1 – Fortalecer a Gestão do SUS, de modo a 

melhorar e aperfeiçoar a capacidade resolutiva das ações e serviços prestados 

à população; Metas alcançadas: percentual de recursos próprios aplicados nas 
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ações e serviços de saúde mo 1º quadrimestre, acima do mínimo preconizado, 

com 18,28% pelo valor liquidado e 17,49% pelo valor pago;100% dos 

instrumentos de gestão vigentes e apresentados dentro do prazo; ouvidoria em 

funcionamento; Setor de Controle Interno em funcionamento; Metas não 

atingidas: implantação do Plano Municipal de Educação Permanente em 

Saúde; publicação de norma interna, com padronização dos fluxos dos 

processos de aquisição de itens. Diretriz 2 – Organização e qualificação da 

Rede de Atenção à Saúde (RAS) do Município de Valença, de modo a 

impactar positivamente na qualidade de vida da população. Vigilância em 

Saúde: Metas alcançadas: plano de enfrentamento das DCNTs implantado; 

100% dos casos novos de tuberculose com exame anti-HIV realizado; ações 

de Vigilância Sanitária realizadas nos 6 grupos considerados necessários aos 

municípios; Laboratório Regional de Vigilância em Saúde em funcionamento. 

Meta não atingida: apesar de a cobertura  vacinal ter aumentado 

significativamente após as medidas tomadas para solucionar o problema das 

doses represadas, permanece ainda abaixo dos parâmetros preconizados. 

Atenção Especializada Ambulatorial e Hospitalar: Metas alcançadas: alcance 

de 100% das metas mínimas nas especialidades previstas para CEO tipo III; 

Centro Integrado de Saúde em funcionamento, com atendimentos realizados 

por 11 especialidades médicas e 03 de outros profissionais de saúde. Atenção 

Primária: Metas alcançadas: 26 unidades em funcionamento, com COAPES 

estabelecido; 90,3% da população com cobertura pela Atenção Primária; 84% 

de cobertura de saúde bucal; 99% da população coberta pelo Programa de 

Agentes Comunitários de Saúde; 100% das Unidades de Saúde com 

equipamento de informática e trabalhando com prontuário eletrônico. Metas 

não atingidas: razão entre consultas (médicas e de enfermagem) e a estimativa 

da população coberta pela ESF abaixo das metas propostas. Assistência 

Farmacêutica: Metas alcançadas: setor de atendimento às demandas judiciais 

em funcionamento, com 3.329 atendimentos no período; setor de dispensação 

do componente especializado em funcionamento, com média mensal de 486 

pacientes atendidos no 1º quadrimestre. Rede de Atenção Psicossocial 

(RAPS)/Saúde Mental: Metas alcançadas: foram realizados 3.373 

atendimentos pelos CAPS’s do município, de janeiro a março de 2024; pelo 

serviço de Residência Terapêutica, 15 (quinze) usuários receberam 

acompanhamento no 1º quadrimestre. Saúde do idoso, pessoas com 

deficiência e portadores de doenças crônicas: Metas não alcançadas: 

reorganização do Programa Municipal de Saúde do Idoso, com implantação e 

implementação de ações em toda a Rede Municipal; implantação de Rede de 

Cuidados à Pessoa com Deficiência; Obs.: o Programa de Saúde do Idoso foi 

desativado, porém os atendimentos foram direcionados para a UBS 

Laranjeiras. Assistência pré-hospitalar e atendimentos de urgência e 

emergência: Metas alcançadas: Bases do SAMU em funcionamento regular; 

Serviço Municipal de Transporte Sanitário em funcionamento, com 688 

atendimentos realizados de janeiro a março de 2024; unidades de atendimento 

às Urgências e Emergências em funcionamento regular; Serviço de Atenção 
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Domiciliar implantado, com 339 atendimentos realizados entre janeiro e 

março de 2024. Saúde da Mulher, Criança e Adolescente: Metas alcançadas: 

indicadores da área, como: percentual de gestantes com 7 ou mais consultas 

de pré-natal e proporção de parto normal, com resultados acima das metas 

propostas; Metas não alcançadas: razão de exames de preventivo e 

mamografia de rastreio abaixo das metas; Comitê Municipal de Investigação 

de Óbitos Infantis e Maternos ainda não implantado. Logo após, o Secretário 

colocou-se à disposição para as perguntas dos Vereadores. Os Vereadores 

Pedro Graça, José Reinaldo (Naldo), Ailton Batista, Fabiani Vasconcellos, 

Bernardo Machado, José Amauri, Eduardo Ávila e Celsinho do Bar fizeram 

considerações e perguntas ao Secretário Paulo Roberto Russo. Em seguida, a 

1ª. Secretária, Fabiani Medeiros Silva, continuou a leitura do expediente. 

Indicação n°. 215/2024, de 28/05/2024, do Vereador Pedro Paulo Magalhães 

Graça, ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Valença, Luiz Fernando Furtado 

da Graça, solicitando limpeza e manilhamento do córrego no Loteamento 

Santa Lúcia, em João Bonito. Indicação n°. 216//2024, de 28/05/2024, da 

Vereadora Fabiani Medeiros Silva, ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de 

Valença, Luiz Fernando Furtado da Graça, ao Secretário de Serviços Públicos 

e Defesa Civil e ao Secretário de Meio Ambiente, solicitando a limpeza, com 

retirada de entulho, na rua do campo de futebol do Bairro Cambota, nas 

proximidades do campo. Indicação n°. 217/2024, de 28/05/2024, do Vereador 

Pedro Paulo Magalhães Graça, ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Valença, 

Luiz Fernando Furtado da Graça, solicitando limpeza e manilhamento na Rua 

Arnaldo Nunes, no Bairro Alicácio. As indicações foram deferidas pela 

Presidência e serão encaminhadas aos órgãos competentes. Logo após, o Senhor 

Presidente Eduardo Lima Santana de Ávila passou o uso da Tribuna aos 

Senhores Vereadores, por sistema de rodízio. A Vereadora Fabiani Medeiros 

Silva (Fabiani Vasconcellos) cumprimentou a todos. Comentou que esteve 

presente neste último domingo na feira do Mercado Municipal de nossa 

cidade. Disse que aqueles produtores da feira do Mercado Municipal vêm 

sofrendo pela falta de estruturação que não existe no referido local. Disse que 

sua pré-candidatura a Prefeita de nossa cidade já é uma realidade; relatou que 

chegou na feira em torno de 7 horas e saiu de lá às 13 horas. Falou que hoje 

mesmo fez um retorno lá, porque não conseguiu falar com todos os 

comerciantes e lojistas. Criticou a falta de estruturação para a feira do 

Mercado Municipal, dizendo que chovia mais dentro do Mercado Municipal 

do que fora do mesmo. Disse que ficou muito triste de ver que a realidade da 

feira do Mercado Municipal hoje não está trazendo dignidade para aquelas 

pessoas que levam para a casa o sustento de tantos e tantos anos. O Vereador 

Bernardo Souza Machado (Bernardo Machado) cumprimentou a todos. 

Agradeceu a acolhida da Rádio Alternativa Sul, onde participou do programa 

às 09h30min, junto com o amigo José Alex, quando falou de um assunto 

muito importante e de extrema relevância para o município, que é sobre a 4ª. 

Edição do Viradão de Curso de Capacitação, que vai acontecer no próximo 

dia 22 de junho, no CEJA-Valença. Informou que as inscrições foram abertas 
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hoje e vai até o dia 18 de junho; os interessados deverão ter mais de 15 anos 

de idade, apresentar documentação e preencher uma ficha de inscrição; 

informou ainda que as inscrições estão sendo feitas no CEJA, de segunda a 

quinta-feira, das 13 às 18 horas e às sextas-feiras, de 13 às 16 horas. Disse que 

são 320 vagas ofertadas, em 8 cursos diferentes, de várias modalidades. 

Parabenizou a guerreira Val e seus familiares, Presidente da Associação de 

Moradores do Bairro Paraíso, que no último domingo realizou um show de 

prêmios beneficente, no Rancho Pau Ferro. Parabenizou a família Garcia 

(Terezinha, Dirceu, Thais e Júlia) e a todas as pessoas que estiveram 

presentes. Agradeceu o Presidente e toda equipe da Câmara, pois ontem foi 

realizada aqui, no Salão Nobre dessa Casa, uma reunião para a organização da 

Copa Luthero de Futsal, que é uma competição esportiva que envolve as 

igrejas evangélicas do Município de Valença; relatou que ontem teve a 

presença de oito igrejas. Disse que é uma parceria junto com a UNIFAA, que 

cede seu espaço para que possam realizar essa competição. Comentou que há 

dois anos tem se dedicado ao incentivo e de estar próximo ao pessoal do agro, 

no que diz respeito à parte do esporte equino em Valença, que são os 

concursos de marcha. Deixou um convite especial, para que todos 

acompanhem as redes sociais do Haras Ipê de Valença e também do amigo 

Pablo e toda sua coordenação, pois estará acontecendo mais um concurso de 

Marcha no Paraíso Ipê. Nada mais havendo a tratar, o Exmo. Sr. Presidente 

Eduardo Lima Santana de Ávila encerrou a sessão. Eu,                          , 

Rosângela Maria Garcia Farany, Agente Técnico Legislativo, que redigi e digitei. 

E eu,                                    , Fabiani Medeiros Silva,  1ª. Secretária, subscrevo. 

Valença-RJ, 28 de Maio de 2024. 


